

**TEXTILE : Paul Boyé Technologies va habiller la police nationale pour 248 millions d'euros**

**PAUL BOYE TECHNOLOGIES** / **T** : 05.34.48.21.00 (siège social à Labarthe-sur-Lèze/Haute-Garonne, CA 55 M€), fabricant d'uniformes, de tenues de combat et d'équipements de sécurité, a été retenu par le ministère de l'intérieur pour l'habillement des 145 000 policiers en France. Ils s'ajoutent aux 125 000 gendarmes dont les tenues passent depuis 2011 entre les mains des salariés de cette entreprise familiale, basée au sud de Toulouse. Montant du contrat signé pour quatre ans, de 2019 à 2022 : 248 millions d'euros. [www.paul-boyé.fr](http://www.paul-boyé.fr)